



**NOTA KESEPAHAMAN
ANTARA
POLITEKNIK NEGERI UJUNG PANDANG
DENGAN
DIGITAL INNOVATION LOUNGE MAKASSAR**



Nomor : Politeknik Negeri Ujung Pandang : 1631/PL10/KS/2018
Digital Innovation Lounge Makassar: A.383/DILO - MKS/111/2018

Dengan Rahmat Tuhan Yang Maha Esa dan didasari oleh keinginan bersama untuk saling menunjang dalam melaksanakan tugas-tugas pembangunan bangsa dan negara, maka yang bertandatangan di bawah ini:

Dr. Ir. Hamzah Yusuf, M.S. dalam hal ini bertindak selaku Direktur Politeknik Negeri Ujung Pandang, berkedudukan di Makassar, beralamat di Jl. Perintis Kemerdekaan KM 10 Tamalanrea, Makassar 90245, oleh karenanya berhak dan berwenang untuk dan atas nama Politeknik Negeri Ujung Pandang

dan

S. Ariani, dalam hal ini bertindak selaku Manager Digital innovation Lounge Makassar, berkedudukan di Jl. AP Pettarani No 13, Makassar, Sulawesi Selatan, oleh karenanya berhak dan berwenang untuk dan atas nama Digital Innovation Lounge Makassar.

Para pihak secara bersama-sama sepakat membuat Nota Kesepahaman (*Memorandum of Understanding*) sebagai landasan hukum pelaksanaan kerjasama antara kedua belah pihak dalam rangka:

1. Membangun kerjasama dan studi banding dalam membangun *entrepreneurship* khususnya bidang *digital innovation*.
2. Membangun kerjasama dalam kegiatan ilmiah baik seminar, workshop dan kegiatan yang berhubungan dengan inovasi digital dan *entrepreneurship* baik dalam skala lokal, nasional maupun internasional.
3. Peningkatan kerjasama lain yang saling menguntungkan bagi kedua belah pihak untuk penguatan ekosistem industri kreatif digital di Indonesia, khususnya di Kota Makassar.
4. Peningkatan kerjasama dalam bidang pengabdian pada masyarakat yang relevan bagi Digital Innovation Lounge Makassar dan Program Studi Teknik Komputer dan Jaringan Politeknik Negeri Ujung Pandang.

Bentuk kegiatan kerjasama, teknis pelaksanaan dan pembiayaan yang terkait akan diatur dalam perjanjian pelaksanaan tersendiri (Perjanjian Kerjasama).

Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 5 (lima) tahun sejak ditandatangani, akan dievaluasi setiap tahun dan dapat dirubah, diperbaharui, dan diperpanjang berdasarkan kesepakatan kedua belah pihak.

Makassar, 12 April 2018

Politeknik Negeri Ujung Pandang
Direktur



Dr. Ir. Hamzah Yusuf, M.S.

Digital Innovation Lounge Makassar
Manager,



S. Ariani